

Los Estados Unidos se preparan para enfrentar a China y a Rusia, Raúl Castro tiene miedo y dice: "Está claro que se estrecha el cerco"



El Congreso de los Estados Unidos (demócratas y republicanos) aprobó un presupuesto de defensa que se considera la más fuerte medida contra China en toda la historia. Se autorizaron \$716.000 millones de dólares de gastos de defensa para el próximo año. Entre los objetivos están contrarrestar medidas del gobierno chino, que incluyen el aumento de la actividad militar en el Mar del Sur de la China, detener la piratería de la tecnología de avanzada por parte de China y frenar la propaganda del Partido Comunista Chino en las instituciones de los Estados

Unidos. Cuando el presidente Trump lo firme se convertirá en ley. Esta legislación refleja la opinión de que los Estados Unidos han entrado en una era de rivalidades entre las grandes potencias por lo que deben prepararse para competir con Rusia y China. En un sumario no clasificado de "La Estrategia Nacional de Defensa", se indica que: "El reto central para la prosperidad y seguridad de los Estados Unidos es la reemergencia de una estrategia de competencia a largo plazo...China está modernizando su capacidad militar, sus operaciones de influencia y su política económica predatoria para coaccionar a países vecinos y así reordenar la región Indo-Pacífica para su ventaja". Fuente el periódico The Wall Street Journal.

La consecuencia de esta nueva política para las Mafias del Siglo XXI en

Cuba, Venezuela y Nicaragua, son muy serias. Venezuela, bajo el control del chavismo castrista es un problema de seguridad nacional para los Estados Unidos por tener las reservas de hidrocarburos más grandes del mundo, por su posición geográfica en Suramérica y por sus estrechas relaciones con China, Rusia, Irán y el terrorismo islámico. El castrismo en Cuba, que en los círculos de poder en Washington se considera "la fuente de todo mal" no puede escapar de ser un asunto a resolver con igual prioridad. Daniel Ortega en Nicaragua está en la lista. Este 26 de julio Raúl Castro reconoció que: "Para nosotros igual que para Venezuela y para Nicaragua está claro que se estrecha el cerco y nuestro pueblo debe estar alerta y preparado para responder a cada desafío con unidad, firmeza, optimismo y fe inquebrantable en la victoria". Lo que posiblemente no entienden Raúl Castro y sus allegados es que esta situación, lejos de ser una cuestión de enemistad con Washington es un problema estratégico de seguridad para los Estados Unidos y para Latinoamérica. Además, el pueblo cubano, lejos de tener fe lo que quiere es la desaparición del castrismo. La dictadura está en la quiebra económica y moral, no van a lograr las inversiones extranjeras necesarias para sostenerse cuando Venezuela deje de mantenerla y las fuerzas armadas en Cuba no podrán hacer nada al respecto, ni tampoco detener a un pueblo decidido y con apoyo internacional. Cuba Independiente y Democrática (el CID) llama al pueblo cubano a prepararse, empezando por no callar, hay que denunciar los abusos y la corrupción.

La resistencia es el camino de la victoria

Huyen despavoridos los soldados de la mafia del siglo XXI en Venezuela

Agosto 4. Los soldados de la Mafia del Siglo XXI venezolana, también conocidos como las fuerzas armadas bolivarianas, huyeron despavoridos al escuchar una explosión mientras hablaba Nicolás Maduro, quien no pudo esconder su miedo. Todo se transmitía en vivo. Inmediatamente la dictadura acusó al presidente Juan Manuel Santos y a las oligarquías colombianas y venezolanas. Se especula si la explosión fue de un tanque de gas o tal vez de drones con explosivos, la novela no ha terminado,



Correa no volverá

Los ecuatorianos acudieron el domingo 29 a las urnas para decidir en referéndum sobre uno de los aspectos cruciales de la arquitectura institucional del país, del que dependía el futuro de su expresidente Rafael Correa. La clave de votación era la eliminación de la reelección indefinida introducida en diciembre de 2015 y que hubiera permitido a Rafael Correa, el padre de la "revolución ciudadana", que gobernó durante una década, volver a presentarse a las próximas elecciones. El promotor de la convocatoria fue el actual presidente, antiguo aliado de Correa convertido ahora en adversario político. Ha ganado con holgura, con una media del 67,8%, también gracias a los votos de la oposición y ha cerrado la puerta a su antecesor, pero los datos reflejan que éste sigue contando con un apoyo no del todo despreciable. [ElPaís](#)

“Cuando la vergüenza se pierde, vale más que los hombres se mueran” José Martí.

¡Todo al fuego, hasta el arte, para alimentar la hoguera! ¡Libertad Para Henry Lazo!



Por Gerardo Páez. Cuando no se disfruta de la libertad, la única excusa del arte y su único derecho para existir, es ponerse al servicio de ella. ¡Todo al fuego, hasta el arte, para alimentar la hoguera!

palabras de nuestro José Martí. Eso hizo el cantante Henry Lazo, conocido como “EL Encuyé”, hacer oposición con sus canciones, pero sintió que no le bastaba para denunciar frontalmente la corrupción imperante en Cuba por parte de algunos funcionarios y por ese acto de coraje, hoy se encuentra tras las rejas de un hospital que lo mantiene como un reo más y donde incluso, corre peligro. A Henry sus canciones le siguen permitiendo expresar sus ideas y su descontento, pero sabe que no es suficiente, porque los derechos de todos los cubanos están siendo mancillados, por eso Henry, decidió hacer algo

más que cantar y con su actitud, integrándose a un partido de oposición, El CID, le ha demostrado a miles de personas, que los artistas también sienten por la patria y que pueden defenderla desde diferentes trincheras. Por eso todo al fuego, hasta el arte, ese arte que tú llevas en las venas y por el que muchos te admiramos y por el que incluso te has ganado el respeto de tus torturadores, aunque no lo confiesen. Gracias a tu espíritu de ineludible rebeldía, hoy podemos tomarte como referencia, esa que tanto necesitamos para que otros jóvenes, reflejados en ti, adquieran la fuerza necesaria para dar el paso que tú distes por tu patria, por nuestra patria. Tus canciones son los proyectiles que ellos temen, tu actitud es el estandarte que quieren hacer desaparecer, pero tu firmeza, Henry, ese es el muro con el que se estrellarán, si intentan apagar tus ideas. Como dijera nuestro apóstol, “el mundo tiene dos campos: los que aborrecen la libertad, porque solo la quieren para sí, están en uno; los que aman la libertad y la quieren para todos, están en otro” y tú estás en los que aman la libertad para todos.

Me tiró spray de pimienta a la cara dejándome sin visión

El 28 de julio en la tarde me encontraba en playa Morales cuando llegó el jefe de la policía de Banes con 17 policías y me dijo que tenía que abandonar la zona. Cuando traté de pedirle explicación me tiró spray de pimienta a la cara dejándome sin visión totalmente. Me esposaron de forma muy violenta con toda intención de causarme daños en las muñecas. Como reacción, los miembros de la delegación del CID marcharon a las 8 pm por las calles de Banes en contra del abuso policial y de la dictadura de los Castro. Al siguiente día, el 29, se presentó a las 6 am en mi casa Wilber, el jefe de



la C.I., con el capitán de la C.I, Roylan, tres oficiales más de la C.I y varios policías de infantería, me condujeron a la policía y luego a instrucción policial provincial donde permanecí 72 horas siendo multado con 1.500 pesos. Conjuntamente conmigo fueron detenidos los activistas Genaro González, Yoener Viltre y Roberto Huerta quienes fueron distribuidos en los municipios de Antilla, Freyre y Baguanos aplicándoseles una multa de 500 pesos a Genaro y a Yoener y de 1.500 a Roberto, los tres permanecieron encerrados 72 horas.

Por Antonio González Acosta, delegado del CID en Banes

Ubaldo Herrera Hernández



Víctima por partida doble



El prisionero político Ubaldo Herrera Hernández, de 44 años de edad, es delegado del Movimiento Opositores por una Nueva República (MONR) por el barrio Güinera del municipio de Arroyo Naranjo en La Habana. Es también directivo del MONR y uno de sus más activos participantes en los últimos 12 años. Fue arrestado el 2 de febrero de 2017 mientras repartía discos a la población en el municipio San José. Tras 7 meses detenido, el Tribunal Provincial de Mayabeque anunció que Ubaldo sería condenado a 5 años de prisión por “atentado contra una autoridad del Estado”. Actualmente se encuentra en el Centro Penitenciario Quivicán (Aguacate) desde donde continúa su labor como activista, dando a conocer denuncias sobre abusos y corrupción de los funcionarios penitenciarios. A modo de tortura, ha sido mantenido en celdas de aislamiento en varias ocasiones. Ha sufrido enfermedades contagiosas como la escabiosis. En estos momentos su salud es delicada. Su madre, quien vive en condiciones de extrema pobreza y dependía económicamente de Ubaldo, ahora vive sola a pesar de su avanzada edad. La condena de Ubaldo, por repartir información, es representativa de las violaciones del régimen cubano al Estado de derecho y a la libertad de pensamiento.

Bartolo Blanco Usatorres, trabajador de la Estación de Bombeo en la localidad de Dos Ríos en Palma Soriano visitó la sede del CID en busca de justicia. El sufrió un accidente entre el traslado desde su puesto laboral a su domicilio que le provocó la pérdida del ojo derecho y su empresa no le pagó la accidentalidad laboral. Por casi un año Bartolo estuvo de certificado médico. Al reincorporarse a su puesto laboral se le mandó a tratar el agua del pozo de la estación de bombeo con 40 litros de cloro en vez de 60 como se hacía con anterioridad; ante el asombro preguntó a los responsables superiores los motivos de estos cambios, sin recibir respuesta y un mes después fue expulsado de su centro laboral por una “comisión de idoneidad”. Después de varios juicios laborales e innumerables visitas a la fiscalía municipal y de varias cartas al presidente del Partido Comunista Provincial continúa sin trabajo a pesar de reconocerse un sinnúmero de violaciones por parte de varios directivos de la empresa Aguas Turquino. Conocedor del trabajo que desempeña el CID en la defensa del pueblo, puso en conocimiento su situación con el ánimo de que se publique su caso y se denuncie ante el mundo. De: la Defensoría del Pueblo del Partido Cuba Independiente y Democrática (CID) a la Dirección Municipal de Empresa Aguas Turquino. Por: Nivardo Amelo Ramírez, coordinador del CID en el Oriente de Cuba. Foto: Arnoldo de la Cruz y Yosmaris Martínez

